
 
 
 

PROPOSICIÓN No. 090 
 
 
En mi calidad de Concejal de Santiago de Cali, propongo a los honorables miembros 
de la Plenaria citar al Doctor Andrés Villamizar Pachón - Secretario de Seguridad y 
Justicia, para dar respuesta al siguiente cuestionario: 
 

1. ¿Qué se ha logrado después de la aprobación de la política publica de 
regulación del espacio publico ocupado temporalmente por vendedores 
informales en la zona urbana del municipio de Santiago de Cali? 
 

2. ¿Qué se ha hecho con los vendedores informales? 
 

3. ¿Qué espacios se han organizado y de que forma? 
 

4. ¿Qué programas están encaminados en este trabajo? 
 

5. ¿Qué recursos del presupuesto de la Secretaría se están invirtiendo y de que 
forma? 
 

6. ¿A qué fecha se espera que el centro, los parques y otros sectores críticos 
estén ordenados y cómo? 
 

H.C. JACOBO NADER CEBALLOS, coadyuvada por los Honorables Concejales: 
PATRICIA MOLINA BELTRAN, FLOWER ENRIQUE ROJAS TORRES, JUAN MANUEL 
CHICANGO CASTILLO y ROBERTO RODRIGUEZ ZAMUDIO. 


